

ニコニコボックス： 4日現在累計 80,000円

落合益夫君 会員増強の小林委員長よろしくお願ひします。今一番我がクラブの大事な委員会
でございますので、

梨本建夫君 ”

堀川正幸君 北ロータリーゴルフ同好会落合会長杯優勝佐藤義英さん、準優勝山口龍二さん、
三位堀川正幸、ベスグロ米山忠俊さん

山崎勲君

淵岡茂君 4年程前に企画しました浄水器販売を卓話にてお話しさせていただきましたが、
今年、再企画しましてアルカリイオン生成器の販売を開始しました。最近の環境
問題を含めて是非「水」に対して興味を持ってください。ちなみにキャンペーン
は8月12日までです。少々PRになってしまいましたが悪しからず。

馬場直次郎君 いまごろ梅雨とは、いやはや県下で荒しまわっている八大龍王雨止めたまえ

佐藤義英君 同好会ゴルフコンペで優勝しました。会長賞で落合さんよりゴルフボール1年分
をいただきました。ごちそうさまでした。

ロータリー財団ボックス：

高橋彰雄君

今井克義君 夏期交換学生、ドイツ人2名は何時までも思い出に残る体験をして帰国したと思
います。皆様、特にホームファミリーの方々に感謝申し上げます

会員増強月間： 小林 満委員長

充填・未充填職業分類表と現在の候補者（5名）リストをもとにテーブル毎にミーティングをし
他の候補者を報告してもらいました。

候補者につきましては委員会で検討させて頂き後日報告いたします。

夏期交換学生を受入れて： 羽賀一夫

7月20日（月）

昨夜夜更した為起きたのは11時頃。遅い朝食を食べて弥彦神社をお拝りして角田浜で海水浴。
ドイツには北の方にしか海が無い為大変悦ぶ。浜茶屋での食べ物も美味しがって食べた。イカ焼
き、アサリ焼き、ラーメン、冷し中華、おでん。イエンスは何でも食べた。

頭が良くて優しいイエンスに家族全員情が移って別れがたく皆んな泣いてしまった。

イエンス楽しい一週間有難う。帰ったらもう逢えないかもしれないだろうが元気で。

貴男を一生忘れる事は無いだろう。

夏期交換学生を受入れて： 落合益夫

月並みなことばになりますが「貴重な体験」をさせて頂きました。言葉の問題、食事、生活習慣

の相違等心配していたことは全くといってよい程問題はなく、適度の心地よい緊張感を感じながらのあつという間の楽しい5日間でした。

これも、すべての面において完璧なまでの好青年イェンス・ライティングの人柄によるところ大です。

最終日、列車に乗り込んだ彼を見送った後の虚脱感。我が家での一大事業を成し遂げたような安堵感。

何故これほどまでの感動があるのか私自身の中でいまだ分析しきれていません。

先日息子宛てに彼からEメールが届きました。又、新たな交流が続きます。

このプログラムの企画にあたってご尽力頂いた多くの方々に感謝いたします。有難うございました。

夏期交換学生を受入れて： 米山和子

15日2時30分主人と忠孝と兄とで燕三条へ迎えにいった。私は一人家に残り、言葉も通じないし、食べ物はどうしよう…色々と考えてとても落ち着けない、時間だけが過ぎてゆく。

4時頃我が家に到着。子供がリアドに私を紹介してくれました。リアドは笑顔で握手をしましたが、私は今会ったばかりなのにととてもそんなふうには思えず私は一度に不安が消えて反対に嬉しさが湧いてきました。私は、主人に「とても明るくて好青年ね」と話したら「羽賀さん宅に行ったイェンツもとてもしっかりした好青年だよ」とっていました。

私は我が子がドイツへ行ってもこの人達と一緒に生活が出来るんだなーと心から安心をしました。又、良き青年と巡り合えて忠孝は幸せものです。

私の所は5日間、それから早川さんの所をお願いをしていました。1日が過ぎ2日が過ぎ3、4、残り1日、別れるのが寂しくなって来ました。私だけでなく子供たちも同じ様でした。

早川さんの所に行ってから子供は「お母さんリアドに届けるものが有ったら僕が届けるよ」とやっぱり会いたいのかなー、と思いました。

交換が終えて子供たちと燕三条駅へ見送りに行きました。遠くから電車の光が見えてだんだんホームに入ってくるにつれ涙が出て来ました。たとえ5日間とはいえ一緒に寝起きを共にするとこんなに情が移るものかとつくづく感じさせられました。子供だけでなく私も素晴らしく良い経験でした。最後になりましたがホストファミリーをして戴いた皆様には本当に有難う御座いました。

夏期交換学生を受入れて： 早川町子

“リアド” 我家にとって貴重な思い出に残る一週間をありがとう。

この経験は私達家族にとって大きな挑戦でした。なぜなら家族全員英語が苦手である事。又私(久美子の母)が夕方遅くまで仕事(小さな印刷会社の経理)をしているので自分の子供でも世話ができないのに、“リアド”を預かって大丈夫なのだろうかと思いました。でも私の大事な、又、消極的な久美子が提案した事なので、頑張ろうと思いました。結果は最高でした。(リアドは不満